



## Gabinete Social y Fundación El Buen Samaritano gestionan ayudas en San Pedro de Macorís, La Romana y la Isla Saona

### Descripción

Durante tres días de labor ininterrumpida, el equipo del Gabinete Social entregó medicamentos y suministros médicos en hospitales y centros correccionales de estas provincias.

**San Pedro de Macorís, 7 de marzo de 2021.-** El Gabinete de Política Social y la Fundación El Buen Samaritano desplegaron durante tres días un amplio operativo de ayudas en el ámbito de la salud en las provincias San Pedro de Macorís y La Romana, incluyendo por primera vez la Isla Saona.

En el recorrido por la provincia San Pedro de Macorís se entregaron docenas de sillas de ruedas, cientos de cajas de medicamentos y lentillas al Hospital Municipal Pedro María Santana en San José de los Llanos; el Hospital Doctor Luis Beras en Quisqueya; el Hospital Municipal Ángel Ponce en Consuelo; el Hospital Municipal Doctor Alejo Martínez, en Ramón Santana y el Hospital Regional Doctor Antonio Musa en la ciudad de San Pedro de Macorís.

Tony Peña reconoció que hoy más que nunca el Gabinete Social tiene un compromiso con la gente, “por eso estamos permanentemente en las calles los fines de semana visitando todas las provincias del país”, manifestó.

Asimismo, reiteró el apoyo constante del Gabinete Social a las necesidades que presentan estos centros de salud. “Nosotros hemos querido que, así como los ricos tienen medicamentos de la mejor calidad, también los tengan los menos privilegiados del país y de San Pedro de Macorís”, precisó.

La gobernadora de San Pedro de Macorís, Aracelis Villanueva, agradeció a Peña por la vocación de servicio que lleva a cabo y la ayuda ofrecida a los hospitales de esa provincia.

En el recorrido por los hospitales de San Pedro de Macorís estuvieron presentes la gobernadora; el diputado de la provincia, Luis Gómez; el alcalde de Quisqueya, Richard Montilla; los directores provincial y regional de Salud, Juan Ramón de Los Santos y Pedro Claxton.

El Gabinete Social continuó el recorrido hacia la provincia La Romana donde se hicieron visitas al Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR) Cucama, al Centro de Atención Integral para Adolescentes en Conflicto con la Ley Penal (CAIPACLIP) y al Hospital Francisco Antonio Gonzalvo, donde se entregaron sillas de ruedas, medicamentos e insumos médicos.

### **Asistencia a familia afectada por incendio**

Como parte del compromiso de brindar asistencia social a los más necesitados, el Gabinete Social acudió en auxilio de la familia de Alexandra Vásquez, madre soltera de cuatro hijos, quien perdió su casa en un incendio ocurrido varias semanas antes en el barrio Picapiedra, del municipio Villa Hermosa, en la provincia La Romana.

Ante este caso, el coordinador Tony Peña anunció que el Gabinete Social estará ayudándole, para que ella y su familia puedan tener una nueva vivienda, como han deseado.

### **Nunca antes en la Isla Saona**

Por primera vez el equipo del Gabinete Social se embarcó rumbo a una isla turística y visitó el pueblo de pescadores Mano Juan, de la Isla Saona, donde hicieron entrega de medicamentos e insumos médicos, por medio de la colaboración de la Fundación El Buen Samaritano. Además, llevaron a cabo un operativo médico a residentes de la isla, como parte de la ruta solidaria que lleva a cabo la institución en toda la geografía nacional.

Durante el operativo en estas provincias, Tony Peña estuvo acompañado del director de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren y el director de Salud del Gabinete Social, doctor Guillermo Moringlane.

### **Fecha de creación**

2021/03/07